



Tanggal	25 Agustus 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnal	nia

KLIPING KORAN
 HARI : Juniat
 TANGGAL : 25 Agustus 2023

Padang Ekspres
 Koran Nasional dari Sumbar

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**Pemko Pariaman Kirim
 Tenaga Kerja ke Korsel**

Pariaman, Padek—Pemerintah Kota Pariaman kembali mengirim tenaga kerja ke Korea Selatan. Tahap kedua ada empat orang warga Kota Pariaman bekerja di perusahaan kapal Hyundai Korea Selatan.

Sebelumnya Pemko Pariaman telah membiayai sejumlah warga Kota Pariaman mengikuti pelatihan pengelasan di LPK Gewel Batam. Kemudian mereka yang lulus seleksi secara bertahap berangkat ke Korea Selatan untuk bekerja di PT Hyundai Korea Selatan.

Tahap ini mereka tergabung dalam 69 PMI (Pekerja Migran Indonesia) ke Korea Selatan, Program Pto P Visa E-7, Hyundai Heavy Industries dari PT Tulus Wododo Putra, bertempat di Kantor Badan Pelindungan Pekerja Migran Indonesia (BP2MI) Kota Batam, Kepulauan Riau, Rabu (23/8).

Sebelumnya telah diberangkatkan dua orang tenaga kerja asal Kota Pariaman untuk bekerja di perusahaan perkapalan (welding) di Korea Selatan.

"Selain melepas 4 orang ke Korea Selatan kita juga melepas 8 orang untuk bekerja di offshore Pertamina di Kalimantan dan sebanyak 11 orang lagi telah bekerja di pangkalan kapal yang ada di Kota Batam ini," ujar Sekretaris Dinas Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu dan Ketenagakerjaan (DPMPTSP & Naker) Devi Hastuti kepada *Padang Ekspres*, kemarin.

Ia menjelaskan sebanyak 25 orang tenaga kerja asal Kota Pariaman yang telah dilatih di Kota Batam tersebut,

mereka semua telah mendapatkan pekerjaan dan mempunyai prospek yang baik untuk penempatan yang mereka dapatkan. "Sesuai arahan dari wali kota Pariaman, kami meminta kepada anak-anak yang telah mendapatkan pekerjaan ini, agar dapat serius menekuninya dengan baik. Sehingga dapat menjadi harapan keluarga, dan terus mau belajar semaksimal mungkin untuk meraih kesuksesan dimasa yang akan datang," ungkapnya.

Sementara itu Wakil Wali Kota Pariaman Genius Umar menjelaskan keberangkatan ini merupakan tindak lanjut dari kerja kunjungannya ke Korea Selatan beberapa waktu lalu. Dan berhasil menjalin kerja sama dengan Korea Selatan untuk penempatan pemuda Kota Pariaman bekerja di Korea.

Genius menyebut, peluang kerja sama yang dirintis di Korea Selatan tersebut bagian untuk meningkatkan kesejahteraan warga Kota Pariaman.

"Saya ingin semua pemuda Kota Pariaman ini tidak ada yang menganggur, mereka harus bekerja, harus produktif, dan harus bisa bertanggung jawab kepada diri sendiri dan juga kepada keluarga," ujarnya.

Genius berharap 4 orang pemuda Kota Pariaman yang berangkat pelatihan ke Batam dan kemudian bekerja ke Korea Selatan menjadi pemuda yang berhasil di masa mendatang dan mampu mengangkat derajat perekonomian keluarganya menjadi lebih baik. (nia)



DILEPAS: Sekretaris DPMPSTP dan Naker Pariaman Devi Hastuti bersama empat orang warga Kota Pariaman yang berangkat kerja ke Korea Selatan.

147

